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Beitrag von „Charles Lanrezac“ vom 12. November 2008, 09:10

Zitat von Giuseppe de Rossi 

Ich sagte nur, dass sie insofern Recht haben, dass man als Vorstand eines
Unterbezirkes schon ein wenig aufpassen sollte, was man tut und was der
vermeintliche politische Gegner daraus machen könnte. Eine abgewandelte
Reichskriegsflagge auf einem Juso-Server ist nunmal dumm.

Die Meinung von de Rossi teile ich voll und ganz. Sehr ungeschickt sowas und an Naivität nicht
mehr zu überbieten.
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